

REVAGTreuhand- und Revisions AG
Münsingen✓ Persönliche und umfassende
Beratung
in sämtlichen
Treuhandgebietenalte Bahnhofstrasse 13, 3110 Münsingen
Telefon 031 721 99 77, Telefax 031 721 99 79

Mitglied der Treuhand-Kammer

Berner Landbote

Wochenzeitung zwischen Bern und ThunDas Wasserbett Ihrer Wahl – 30 Tage
zur Probe**nydegger** Lerchenfeldstrasse 54
3603 Thun
☎ 033 223 20 40Die Nr. 1 für Wasserbetten
Wir führen auch Luftbetten

13. August 1998

Berner Landbote AG, 3110 Münsingen, Telefon Redaktion 031 721 50 70, Inserate 031 721 50 80

Nr. 33

Beach-Party und Badifest – das Bad als Ort der Begegnung

Sommerfeste mit Partys, Spiel und Spass lösen in den Freibädern das Nur-Baden ab

In Worb steigt am Samstag das zweite Badifest, eine Woche später in Steffisburg die erste Beach-Party, und andere Freibäder locken mit Aktivitäten rund ums Wasser.

Marianne Kaiser

Vorbei sind die Zeiten, als das Freibad nur zum Schwimmen und Sonnenbaden diene. Heute ist anderes gefragt – ein Erlebnisbad.

Während Worb und Steffisburg das Bad als grosse Partyfläche nutzen, finden in andern Bädern vorerst kleinere Anlässe statt.

Worber Badifest

Vor einem Jahr wurde als gemeinsames Jubiläumsprojekt (60 Jahre Schwimmclub Worb und 15 Jahre offene Jugendarbeit Worb) das erste Badifest ins Leben gerufen, und bereits ein Jahr später präsentiert sich das Fest unter dem Motto «blubb» als gut organisierter Anlass, der aus Worb nicht mehr wegzudenken ist. Der neugegründete Trägerverein «Badifest Worb», mit Vertreterinnen und Vertretern aus verschiedenen Dorfvereinen sowie dem Jugendrat und der Schwimmbadgenossenschaft, hat ein Zwölfstundensprogramm für jung und alt organisiert. (Genaueres Programm siehe letzte Seite «Was isch los?» unter der Rubrik Feste.)

«Gegenüber letztem Jahr nahmen wir zwei wichtige Änderungen vor – die Eintrittspreise und der Mu-



Nicht nur schnelle Rutscher, sondern auch Tänzer und Geniesser werden an den Badifestivitäten auf ihre Rechnung kommen.

sikstil», erläutert OK-Präsident Jonathan Gimmel. Letztes Jahr hätten sie am Abend aufgrund der technoiden Musik vorwiegend Junge angesprochen. «Dieses Jahr sollten alle auf ihre Rechnung kommen», hofft Gimmel. Zudem ist heuer im Gegensatz zum letzten Jahr der Nachmittag gratis. «19 Uhr ist unsere Stichzeit, bis dann müssen die farbigen Plastik-Bänder an den Handgelenken sichtbar sein.» Der Präsident des Organisa-

tionskomitees weist auch darauf hin, dass Jugendlichen bis sechzehn Jahre mit den andersfarbigen Bändern der Kauf von Alkohol an den Verkaufsstellen erschwert wird.

Strengere Auflagen

Die Polizei-, Verkehrs- und Gesundheitskommission von Worb hat zu Beginn dieses Jahres den Beschluss gefasst, dass pro Jahr in der

Regel nicht mehr als sechs bis acht Grossanlässe im Bereich der Hofmatt durchzuführen sind. «Das Badifest ist zwar nun schon der achte, doch mit den bestehenden und neuen Auflagen (Überzeit bis 02.30 Uhr, Sicherheitsdienste für umliegendes Gelände) wird das Badifest sicher für alle Beteiligten ein Erlebnis», hofft Polizeiverwalter Roland Frey. Das OK-Team erwartet rund 3 000 Besucher, die beim Nachhausegehen von Sicherheits-

diensten zur Ruhe gemahnt würden. «Die Massierung der Festivitäten in der Hofmatt ist für die direkten Anwohner eine nicht zu unterschätzende Belastung», mahnt Frey.

Beach-Party

Zur ersten Beach-Party ins Steffisburger Bad lädt am 22. August das Pegasus-Team von Kirchdorf. «Die Gemeinde Steffisburg war an meiner Anfrage, im Bad eine Party steigen zu lassen, sehr interessiert», weiss Beat Kunz vom Pegasus-Team, der zum erstenmal überhaupt in einem Schwimmbad eine Party organisiert. Das Bad sei in Steffisburg etwas versteckt und nicht so bekannt – eine gute Gelegenheit, das Bad «unter die Leute zu bringen».

«Mir war es wichtig, eine Party an einem lauschigen Plätzchen für nicht viel Geld anzubieten», erklärt Kunz sein Vorhaben. So wird ab 18 Uhr für alle ab 16 Jahren Disco-Musik, Essen und Unterhaltung geboten.

Mondscheinbaden und grillieren

Nicht in allen Freibädern soll der einst gross gefestete werden. Belp hat sowohl für diese wie für nächste Saison keine speziellen Aktivitäten ausserhalb der Öffnungszeiten geplant, und auch Konolfingen will vorerst noch in kleinem Rahmen Spass haben, aber grundsätzlich einen Ort der Begegnung schaffen. Münsingen wird die Umbauten mit einem Einweihungsfest eröffnen, wie, mit was und wann steht aber noch offen.